



Celebración de Fiestas Patrias 2014



Funcionarios del Instituto, Marianela Donoso y Javier Cabezas, participan de esquinazo.

Con un esquinazo para los pacientes y funcionarios ofrecido por el conjunto folclórico "Brotos de mi Siembra" de Cerro Navia, el Instituto Traumatológico inició la celebración de Fiestas Patrias 2014, la que culminó en la fonda "La Picá de Don Teo", con cueca, lomitos y completos y premios para los ganadores de los concursos de nuestro baile nacional y payas, en los que participaron con mucho entusiasmo los funcionarios.

[Leer Más](#)

XXVII Seminario Nacional de Tumores 2014



Dr. Sepúlveda con Dr. Aponte, expositores e integrantes del Equipo de Tumores.

Con la participación del Dr. Luis Aponte Tinao -de Argentina- como invitado especial y la asistencia de los residentes del Programa de Formación en Ortopedia y Traumatología de la Universidad de Chile, se realizó en el Instituto Traumatológico el XXVII Seminario Nacional de Tumores Músculo Esqueléticos, los días 28 y 29 de agosto.

[Leer Más](#)

Violencia intrafamiliar y femicidios



Rodrigo Villablanca expone sobre "Detección temprana de víctimas de violencia intrafamiliar/femicidios".

Funcionarios del Instituto Traumatológico participaron en la jornada de capacitación "Detección temprana de víctimas de violencia intrafamiliar/femicidios", que realizó Rodrigo Villablanca de la empresa Huellas Capacitaciones. El primer día se impartieron conceptos generales de violencia como: factores, prevalencia, indicadores, tamizaje e impacto hacia las mujeres, etc.

[Leer Más](#)

Protocolo de atención en gráfica

Protocolo de Atención

Su bienestar es importante para nuestra Red, por eso nos comprometemos a:

- 1 Saludar cordial y amablemente, escucharle con atención.
- 2 Guiarle en forma adecuada y amable.
- 3 Tratarle por su nombre. Explicarle en lenguaje claro y respetuoso.
- 4 Asegurarnos que comprendió lo que se le explicó.

Con el propósito de reforzar el buen trato y mejorar la satisfacción de nuestros usuarios, la Dirección del Servicio de Salud Metropolitano Occidente editó un pequeño afiche con los principales contenidos del protocolo de atención, en que se ha distribuido a todos los hospitales de la red.

